



特定非営利活動法人

きんたろう倶楽部 NEWS

きんたろう倶楽部・くれは山荘で実施した活動や講座などをお知らせします

2023年
10月号
9/11-10/10

くれは山荘卓話第4回 ～くれは丘陵への想い～



10月7日、第4回くれは山荘卓話を開催しました。今回は「くれは丘陵への想い」として、富山市長の藤井裕久氏の講演をいただいています。市長からは、小さいころから呉羽丘陵に親しんでいること、点在する古墳群についても関心をもっていることなどをお話頂いたあと、呉羽地域のスマートシティ化によるまちなか深化や子育て、スマホでの買い物支援、オンラインでの診療服薬指導、新たなビジネス支援、市民参加、フットパス連絡橋の整備等の計画等の他、以降の活性化として特に大学などとも連携し若い世代の定着や交流も深めていきたいとお話がありました。

森林里山整備を実施しています

適正な森林里山の維持を目的に、今月は下記の森林・里山整備をおこないました。

- 9月13日 きんたろうの森整備
- 9月15日 東福沢地域の竹林整備)
- 9月20日 企業の森づくり植樹地整備支援
- 9月21日 立山天空の森整備
- 9月23日 国際大学の森づくり
- 10月4日 山田村 koRo りんの森整備



立山天空の森の整備をおこないました



7月に引き続き9月21日には、立山天空の森整備として立山天狗平の整備を実施しています。この取り組みは、富山森林管理署との協定のもと、市民ボランティアによる国立公園内での整備として、繁茂しすぎたミヤマハンノキ等の間伐と土砂流失を防ぐためのマルチングが主な活動です。今回の整備地は前年設置した場所に近く、敷設の効果を確かめマルチング作業も実施しました。当日はきんたろう倶楽部から11名と関係先含めて計27名が参加しました。

富山国際大学の森づくり

9月23日、富山国際大学の職員・学生の方とともに計15名で本部裏の整備を実施しました。過去、大学で記念植樹を行った森ではアカシア等の雑木が繁茂し、風通しも悪くなっていましたので、法面の草刈とともに不要な枝・樹木の除伐を行いました。国際大学では草取りを目的にヤギを借り受けられており、今回の雑草はヤギ用の食草としても利用されるとのことです。



その他の活動

- 9月18日 竹の祭典 参加
- 9月27日 ハーブ坂草取り・定植
- 10月1日 いのちのつどい2023 参加
- 10月8日 ライオンズクラブの活動支援
- 10月9日 呉羽丘陵ウォーク 参加
- 10月11日 月いちウォークの下見